



La pareja de expedicionarios se trasladará hasta la República Argentina, para ascender el monte Acocagua.

Durante gira mundial

Promueven protección ambiental

Sólo impulsados por su fuerza corporal y un fuerte espíritu aventurero, una pareja de suizos recorre el mundo con la finalidad de promover el cuidado de la naturaleza e informando sobre las implicancias del cambio climático a los escolares de los lugares donde arriban.

Entre los objetivos de la expedición formada por Darío y Sabin Schwörer y financiada por Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (Pnuma) y empresas privadas, se destaca el ascenso a las principales cumbres del mundo utilizando para ello, la fuerza física y los medios que la naturaleza provee.

Para Darío Schwörer, los medios presentes en el ambiente permiten desarrollar una amplia gama de actividades sin el consumo de energía.

Entre los desafíos de esta expedición se busca navegar por 50 mil millas náuticas, 15 kilómetros en bicicleta y 30 mil metros en todas sus escaladas.

“En cada punto donde estamos, captamos todas las propuestas positivas destinadas al

cuidado del medio ambiente, tanto en políticas gubernamentales como en el accionar individual de las personas. Estos elementos son presentados a los escolares, los cuales posteriormente participarán en un concurso internacional de dibujo sobre las temáticas tratadas”, sostuvo.

CHARLAS INFORMATIVAS

Añadió que los escolares que participan de las charlas adquieren una nueva visión sobre el cuidado y protección de la naturaleza, eliminando los antecedentes nocivos que los medios entregan sobre la sociedad en su conjunto.

La travesía denominada “Top to top global climate expedition”, cuyo significado en español es “De cumbre a cumbre, expedición del clima global”, se inició en Suiza durante 2002 y tiene un tiempo estimado de duración de ocho años.

Desde el inicio de su recorrido en la localidad alpina de Sargans, cubrieron 3 mil kilómetros a pie, por espacio de cinco meses.

Tras visitar ciudades en todos los continentes, donde recalcan en su yate, los Schwörer han desarrollado charlas para 10 mil escolares.

ToptoTop es una organización ambientalista, que actúa sobre la base de informar sobre el cambio climático que afecta al planeta. Esta iniciativa apunta a conectar los siete continentes con sus variadas zonas climáticas, todo con la finalidad de demostrar que la naturaleza entrega los elementos necesarios para la supervivencia de la humanidad.

Sin embargo, los viajeros requieren de un constante apoyo para continuar con su proyecto, el cual depende de los aportes que el sector privado realiza en cada una de sus estadadas. Para hoy está considerada una charla informativa a la comunidad sobre su misión, la cual se realizará en el Club de Yates de Valdivia a las 19.30 horas. Mayor información en www.toptotop.org

Jorge Robles F.
jrobles@australvaldivia.cl